



Professeur à l'Université de Montpellier et directeur de la mention Energie, je suis attentivement les activités de MACONDO et de l'école de la transition écologique ETRE dans lesquelles participent certains de mes anciens étudiants.

Les projets menés dans le cadre de ces deux structures se positionnent dans le contexte de la transition énergétique et écologique avec beaucoup de pertinence en mettant en place des solutions alternatives éco-responsables. Je suis particulièrement impressionné par la pédagogie développée dans le cadre de l'école de la transition énergétique dont l'objectif est de former et d'insérer des jeunes ne disposant ni de diplômes ni de formations.

L'écoparc du Mas Dieu, sur la commune de Montarnaud, est un espace naturel idéal tant pour les activités techniques que sociales de ces structures.

Professeur Gilles Taillades

gilles.taillades@umontpellier.fr